

Aktuelles

Abels Geburtstagsparty am 1. Juli 2007 in Niendorf



Abels 68. Geburtstag, man glaubt es kaum!, wurde am 18. Juni 2007 aktenkundig. Leider war dieser Termin unter der Woche, sodass wir an diesem Tag nicht feiern konnten. So vertagten wir uns auf den Sonntag, den 1. Juli 2007.

Da konnten dann alle wieder anwesend sein, die auch all die Jahre zuvor zum Feiern da waren:

Die Busse Family, mit Conny, Bernd, Robert und Marius. Bobby Busse, der inzwischen 9- jährige Airedale hütete das Haus in Lüneburg- Reppenstedt.



Robert



Marius



Conny



Bernd

Ralf und Nada sowie Wolfgang, die Söhne und Schwiegertochter von Abel.



Nada und Ralf



Wolfgang

Ebenfalls dabei waren dann auch wieder Susann und Andreas.



Susann

Andreas



Andreas

Der Wetterbericht war zwar total auf Regen und Gewitter eingestellt, dennoch fanden wir den draußen gedeckten Tisch vor, der Grill stand bereit und tatsächlich schien die Sonne und die Party begann...



Im Jeverland



à Table mes amis!

Mit lecker Waffeln mit frischen Waldfrüchten, schwäbischen Hefeteilchen und Bretzeln und Flammkuchen. So gab es die jeweils richtige Begleitung zum Bier oder Kaffee...

Unter immer noch strahlendem Sonnenschein wurde der Grill entfacht und dann gab es lecker Fischspieße, Schweine- und Lammkoteletts und Würstchen. Ulrike und Abel hatten mal wieder köstliche Beilagen gezaubert: spanischer Kartoffelsalat, obstiger Nudelsalat und mediterraner Salat, nebenbei dann noch leckeres Knoblauch Pesto und und....



Leider waren die Teller dann wieder ganz schnell leergefuttert!!!



Zum Dessert gab es dann noch Tiramisu!!! Hausgemacht!!!



Das war mal wieder eine gelungene Feier!!!

Noch ein wenig chillen, unter der Markise, die Regentropfen hören und dann ist klar: Nächstes Jahr kommen wir wieder!



Danke Ulrike und Abel, das war ein toller Sonntag Nachmittag....